				4000	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
					V - Donám			
					La Kazen	0	03/11/2022	LEGISLATIVO

Panistas acusan a Rosario Piedra, presidenta de la CNDH, de ser "militante de Morena"



MÉXICO (YULIA BONILLA).- Legisladores federales y locales del Partido Acción Nacional (PAN) desconocieron a Rosario Piedra, titular de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), como una persona defensora de los derechos humanos, luego de que emitió un comunicado a nombre del órgano para "sugerir el voto a favor de una legislación que destruye al INE".

Mediante un comunicado, manifestaron su rechazo hacia la actuación de la Presidenta de la Comisión, pues señalaron que, además de violar la Constitución al interferir como órgano autónomo en el Poder Legislativo, también "se brincó" al Consejo Consultivo de la CNDH que ayer "desautorizó" el pronunciamiento de Piedra Ibarra.

El diputado federal Luis Mendoza señaló que la sociedad exige una Comisión autónoma "y no al servicio de Morena".

https://www.razon.com.mx/mexico/panistas-acusan-rosario-piedra-presidenta-cndh-militante-morena-504431